

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: Pengaruh Penggunaan Tehnologi Komunikasi Pembelajaran Terhadap Kepuasan Belajar Siswa SMAN 7 Bekasi.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji tentang pengaruh penggunaan teknologi komunikasi pembelajaran terhadap kepuasan belajar siswa yang terjadi pada SMAN 7 Bekasi.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam menyelesaikan karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Ponco Budi Sulistyio, M.Comm, Ph.D, sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterima kasih kepada Syaifuddin, M.Si, Dr, selaku Penguji pada Seminar Proposal, Dr. Agustina Zubair, M.Si. selaku Penguji pada Ujian Tesis, Prof. Dr. Didik J. Rachbini, Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Tidak lupa penulis berterima kasih kepada Ketua Program Studi Magister Ilmu Komunikasi Dr. Ahmad Mulyana, M.Si. Demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Prodi Magister Ilmu Komunikasi, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh perhatian.

Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua, Istriku tercinta Dwi Pawati, S.Pd, Anakku tersayang Salmaa Nur Widyaningrum, yang

dengan penuh kasih sayang dan kesabarannya mendorong penulis untuk menyelesaikan karya ilmiah ini.

Tidak lupa pula kepada Bapak Jumades Suheri dan Ibu Safitri Hastiningsih selaku dirut PT. Istana Abadi Gemilang, Bapak Suyatno selaku dirut PT. Sanggar Putra Muria, Bapak Riswandi selaku dirut CV. Merdeka Sama, dan Khususnya kepada Bapak Eno Sutrisno, S.Pd. M.Si. selaku kepala sekolah SMAN 7 Bekasi, bapak ibu guru, staf TU serta anak-anak murid kelas X yang telah memberi sumbangsih baik spiritual maupun material untuk kelancaran penelitian ini.

Kiranya hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam masalah penggunaan tehnologi komunikasi pembelajaran di Indonesia.



Jakarta, 08 Februari 2018

Penulis

Nuryanto Ismawan

UNIVERSITAS
MERCU BUANA